



Rückblick Kinderbibeltage

In der ersten Ferienwoche der Winterferien haben sich 20 Kinder ins Gemeindehaus im Schloßplatz einladen lassen, und wir haben gemeinsam nachgedacht und festgestellt, dass wir „Klein – aber wichtig!“ sind.

Als biblische Figur hat uns Samuel durch die Tage begleitet. Ein tolles Helferteam hat Anspiele gestaltet, in Kleingruppen mit den Kindern über die Texte und Fragen der Kinder gesprochen und verschiedene kreative und spielerische Aktionen angeboten. Wir waren jeden Tag an der frischen Luft, haben gesungen, gespielt und gelacht. Es hat uns auch richtig super geschmeckt, denn Hanni und Mathias Zschocke haben wieder einmal für uns gekocht und uns bestens versorgt. Vielen lieben Dank hier an dieser Stelle an unsere treuen Versorger!



Foto: Franziska Reiher

Besonders habe ich mich gefreut, dass wir ein paar neue Gesichter in unserer Mitte begrüßen durften. Einige Kindertreffkinder haben Schulfreunde mitgebracht, und es haben sich auch ein paar Jungs aus St. Markus zu uns gesellt. Das freut mich sehr!

Gerne begrüßen wir diese Kinder auch zur Kinderrüstzeit im Sommer in unserer Mitte.



Foto: Franziska Reiher

Für das nächste Jahr ist ein gemeinsames Projekt mit der Trinitatiskirchgemeinde geplant. Bereits nach den Sommerferien treffen wir uns und besprechen, inwieweit wir zusammenarbeiten können und gemeinsame Kinderbibeltage für die Region anbieten können. Es freut mich, wenn wir auf diese Weise als Region und Schwestern zusammenkommen, unsere Kräfte bündeln können und die Kinder und Mitarbeiter einander kennenlernen können.

Franziska Reiher



Foto: Franziska Reiher